
                                                                       

Ata audiência pública 21/05/2024 

Aos dias vinte e um de maio de dois mil e vinte e quatro, iniciou-se a 

Audiência Pública sobre a PNAB e a construção do PAAR. Compondo a mesa: 

Secretário de Cultura Anderson, pelo presidente e vice-presidente do  

Conselho Municipal de Políticas Culturais Pai Sid  Soares e  Aline Mara, e o 

representante do  Médio paraíba no CEPC-RJ Leon Chaves. Finalizada as 

apresentações formais, o Secretário de Cultura explicou as principais 

diferenças entre a LAB, a  LPG e a PNAB em questão, esta última afirmando 

seu caráter de continuidade e não mais emergencial. Logo após explicou, os 

passos que já foram feitos para o recebimento da PNAB pelo Minc: 

“Inicialmente fizemos uma consulta pública online para que os artistas e 

conselheiros de cultura pudessem opinar sobre quais editais gostariam de ver 

publicados pela Lei Aldir Blanc 2. Na sequência, realizamos reuniões com a 

mesa diretora do conselho e uma reunião ampliada aberta à toda população. 

E agora fizemos a audiência pública para definição dos editais, a gente está 

ouvindo, debatendo e construindo em parceria com a população”  continuou 

explicando que a reunião em questão era o resultado de todo movimento 

feito pela SMC/PMVR e CMPC em prol da PNAB, reiterando o caráter de 

formação de agente culturais e não só emergencial.  Com slides passando no 

telão da Câmara Municipal para todos acompanharem os valores que 

chegaram a cidade e como estão poderão serem distribuídos, quantos 

projetos serão atendidos e quais demandas da cidade estavam sendo 

contempladas pela prosta apresentada no PAAR em construção. Ainda, 

explicou um novo prêmio para “mestres culturais”,  pessoas que a muitos 

anos fazem cultura na cidade, por merecimento e especificou a divisão de 

verba para os Pontos de Cultura, após isso foi aberto para a quem quisesse 

ali presente tirar dúvidas. Toldas as perguntas feitas foram prontamente 

respondidas por todos na mesa, se encerraram as perguntas e ficou marcada 



uma próxima reunião para o dia 28 de maio de 2024 para fechar o PAAB e 

esclarecer e escutar mais uma vez a população civil. A reunião foi finalizada. 

E para constar, eu, Rafael Ferreira Torres Gusmão, lavrei a presente Ata da 

Audiência Pública que pode ser acompanhada através do link:  

https://cultura.voltaredonda.rj.gov.br/aldirblanc2-videofotos/, para que 

possa ser assinada pelo Secretário Municipal de Cultura de Volta Redonda. 

Volta Redonda, 21 de maio de 2024. 
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